

Socializan BCH-V con empresa privada, ONG y Cooperantes

- Inicialmente en su primera etapa se planea atender a 500 estudiantes.
- El calendario académico será flexible.
- Los interesados podrán cursar este Bachillerato en la plataforma SEVIRTUAL.

Tegucigalpa, Honduras, 18 de junio de 2024.- Las autoridades de la Secretaría de Educación, continuaron con la socialización del nuevo Bachillerato en Ciencias y Humanidades Virtual (BCH-V) con representantes de la empresa privada, organismos cooperantes y Organizaciones No Gubernamentales (ONG).

Durante la socialización se dio a conocer que el propósito de esta modalidad, es garantizar a la población joven y adulta, aprendizajes significativos que les sirvan para la vida y el mundo del trabajo.

Los representantes de la empresa privada, de organismos cooperantes y de las ONG, conocieron la oferta del Bachillerato en Ciencias y Humanidades Virtual, incluyendo el marco legal, los aspectos técnicos pedagógicos y administrativos.

El Bachillerato en Ciencias y Humanidades, es una oferta educativa que podrán cursar estudiantes que estén en el territorio nacional y fuera del país.

Cabe mencionar que los interesados en matricularse en el BCH-V, deberán presentar certificación de estudios que acredite haber aprobado la educación básica.

Además, estar dentro del grupo de prioridad de estudios, ser migrante retornado, estar en situación de pobreza y vulnerabilidad social; tener inconclusa la educación media,

acreditar el acceso a un medio de conectividad y un dispositivo electrónico con el que cursará sus estudios, y aprobar el curso propedéutico.

La Directora General de Modalidades Educativas, Esla Hernández, dijo que la educación alternativa sigue innovando para brindar enseñanza de calidad a muchos compatriotas, jóvenes, adultos que por diversas razones no han podido culminar sus estudios de Educación Media.

Al respecto, el especialista en Educación del Proyecto Creando Mi Futuro Aquí, de la USAID; Roger Sánchez, destacó el liderazgo de la Secretaría de Educación; que genera mucha esperanza en la juventud.

Calendario flexible

Por su parte, la Directora General de Innovación Tecnológica y Educativa, Linda Barahona, explicó que “esta es una oferta educativa del nivel de Educación Media, dirigida a la población joven y adulta que, por tener sobre edad o por formar parte de la población migrante, no lograron iniciar o concluir su educación”.

De igual manera, añadió que “la duración será de 18 meses consecutivos y se desarrollará en cuatro periodos académicos, conformados a su vez por módulos con un componente integrador de áreas o espacios curriculares”.

El calendario académico será flexible para asegurar el acceso, la permanencia y la finalización del proceso educativo.

Se espera atender a 500 estudiantes en la primera etapa de 18 años o más.



En ese fin el jefe de responsabilidad corporativa de la Empresa Tigo, Jorge Ordoñez, calificó la iniciativa, como innovadora ya que vendrá a mejorar las condiciones de la educación y de los estudiantes y que causará un impacto a nivel nacional e internacional.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

